

Ermua vivirá el próximo martes una jornada sobre 'Ciudades 4.0'

El evento tratará de conectar y trasladar experiencias relevantes en materia de innovación y desarrollo tecnológico con ciudades en Red

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua acogerá el próximo martes 6 de febrero la jornada 'Ciudades 4.0: Cuando la Innovación y la Tecnología trabajan en Red'. El evento, organizado por la firma KPMG, en colaboración con el Ayuntamiento de Ermua, se celebrará en el edificio Izarra Centre, y cuenta con un extenso programa de charlas y mesas redondas que trabajarán el tema a lo largo de la jornada.

El evento está orientado a trasladar y conectar experiencias relevantes a nivel regional e internacional en materia de innovación y desarrollo tecnológico en ciudades bajo una perspectiva de trabajo en red.

Esta actividad puede ser de gran interés para ciudades inmersas e interesadas en mejorar sus procesos de innovación, así como en avanzar hacia servicios que mejoren el valor para su ciudadanía, empresas y organizaciones.

La jornada comenzará, con la conducción del socio de Management Consulting-KPMG, Ramón Cañete, que acompañará al alcalde de Ermua, Carlos Totorika, en la presentación de la jornada. Estos actos comenzarán a las 12.00 horas.

A las 12.15 horas se hablará sobre 'Ciudades 4.0'. Los encargados de aportar información serán el responsable de ITGH España-KPMG, Cándido Pérez y el responsable de Ciudades Sostenibles-Siemens, Francisco Rincón.

Posteriormente, a las 13.00 horas, se celebrará una mesa redonda sobre 'Administraciones 4.0', moderada por Cándido Pérez. En este caso



La jornada se extenderá entre las 12.00 y 17.00 horas. :: A. LASUEN

El evento trata de conectar experiencias de innovación y desarrollo tecnológico

se contará con tres ponencias diferentes. La primera hablará sobre 'Nuevos Paradigmas y Modelos de Contratación Pública' con el director legal de KPMG, Borja Carvajal. También se analizarán los 'Modelos de Predicción y Tecnología aplicada a la eficiencia en la Gestión de Recursos Económicos'. Esta mesa redonda contará con el director de Lighthouse España-Centro de Datos, KPMG, Antonio Cerdán, como mo-

derador. El director general de Techfriendly, Gonzalo Pellejero, se encargará de moderar la mesa redonda sobre 'Data Science aplicado a la gestión de las Administraciones Locales'.

Tras un descanso, a las 14.30 horas se analizará el amplio tema de los 'Ecosistemas de innovación', mediante otras dos ponencias moderadas por Cándido Pérez. Alan Mitchel, hablará sobre las 'Cities Global Center of Excellence'.

El tema de 'Laboratorios de Innovación' se podrá escuchar de manos de los directores de Management Consulting-KPMG, Gonzalo Fornos y Joaquim Martínez.

La última de las sesiones de la jornada estará dedicada al tema de los 'Casos de éxito'. Estará moderada por

Ramón Cañete.

La alcaldesa de Barakaldo, Amaia del Campo, hablará sobre 'Innovación Comercial en ciudades'. Las 'Plataformas tecnológicas Smart City para la Gestión Inteligente de Ciudades' serán analizadas por el Smart City director de IKUSI (Grupo Veltia), Héctor Marubens, y el gerente de Fomento San Sebastián, Eukén Sesé. Responsables de Tecnalia, el Ayuntamiento de Ermua y la Red Innpulso hablarán sobre 'La innovación en Red'. La jornada se cerrará a las 17.00 horas.

Para participar en la jornada, hay que realizar la inscripción antes del viernes 2 de febrero escribiendo a la dirección mmonasterio@kpmg.es. Se habilitará un servicio de transporte público desde Bilbao.

Esta semana se abren las matrículas de los colegios locales

:: A. L.

ERMUA. Los centros educativos públicos y privados concertados de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Secundaria Obligatoria han abierto esta semana el plazo para realizar la solicitud de matrícula del curso escolar 2018/2019.

El plazo de entrega de solicitudes y documentación estará abierto hasta el viernes 9 de febrero (en el caso de las solicitudes online, el plazo terminará un día antes, el jueves 8 de febrero).

El alumnado que desee ser admitido en un aula de 2 años en cualquiera de los centros ermua-rras deberá participar en este proceso de admisión, así como los que deseen acceder por primera vez a alguno de los centros en cualquiera de los cursos de segundo ciclo de Educación Infantil, Primaria y Secundaria Obligatoria. Asimismo, deberá también realizar solicitud en este proceso de admisión aquel alumnado que estando escolarizado desee o deba cambiar de centro escolar o de modelo lingüístico.

El Ayuntamiento de Ermua se está poniendo en contacto con las familias que pueden formalizar este proceso por primera vez, por tener hijos e hijas nacidas en el año 2016, para trasladarles la información relativa a la oferta educativa existente en el municipio y que las propias familias decidan al respecto.

Cinco centros locales

En Ermua se cuenta con 5 centros educativos, tres de ellos públicos (Ongarai Eskola, Anaitasuna Ikastola y Colegio San Lorenzo) y dos concertados (Eskolarri y San Pelayo). El 20 de febrero publicarán las listas provisionales y el 22 de marzo las definitivas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren).

DEBA



Las participantes en el campeonato disputado en el frontón debarra. :: FOTOS A.S.

Onintza y Eba ganaron el campeonato rápido de pala femenina

ANDER SALEGI

DEBA. El frontón Aldats acogió el domingo por la mañana un campeonato de pala organizado por Deba-ko Emakume Pilotariak. 26 palistas (zagueras y delanteras) se dieron cita en el frontón para formar parejas.

El campeonato comenzó con cuatro grupos y disputando una primera fase. Al tratarse de un campeonato rápido, los partidos de la primera fase se disputaron a siete minutos cada uno. Tan igualado estuvo que hubo que desempatar para conocer a las semifinalistas.

La semifinal la jugaron por un lado Marilu y Mari contra Yolanda y Mónica (4-7) y por otro lado Onintza y Eba contra Enara y Jaione (7-6). La final se jugó a diez minutos, estuvo muy igualada, pero al final Eba (Mutriku) y Onintza (Deba) se proclamaron campeonas (6-4).



Las campeonas Eba y Onintza.

Debanaturak Hezeguneen Munduko Eguna ospatuko du Deban

Paduren inguruko bazterrak garbituko dira larunbatean

A.S.

DEBA. Beste urte batez, Debanaturak Hezeguneen Munduko Eguna ospatuko du Deba itsasadarreko hezeguneetan, zehazki Casacampoko paduran. Otsailaren 2an, urtero, Munduko Hezeguneen Eguna Ramsar Hitzarmena gogoraraz-

ten digu; hezeguneen kontserbazioaren inguruan 1971n sinatutako hitzarmena, hain zuzen ere. Aurten hiriguneetako hezeguneei eskainiko zaie arreta; hau da, gure herri eta hiri inguruetan daudenei; izan ere, behar-beharrezkoak ditugu eta hauei esker gure inguru bizitzeko egokia da. Otsailak 3, larunbata, 11:00etatik aurrera hasiko da egitaraua. Lehendabizi, Casacampoko sarrean elkartu eta ordubeteko ibilaldi gidatu bat egingo da inguruko pa-

duretatik eta, bide batez, neguko hainbat hegaztiren jarraipena egingo da (SACIN programaren entrenamendua litzateke). Hamaiketa-koaren ondoren, inguruaren garbiketari ekingo zaio eta bertan pilatzen diren zaborrak (plastiko arinak) jasoko dira. Aldi berean, itsasadarrean ohikoak ziren tamarindoak (Milazkak) eta zumeak landatuko dira. Ekimen hau SEO-BirLife Euskadi eta Eusko Jaurlaritzaren laguntzarekin antolatuta da.

ONDARROA

La pesca de verdel comenzará a finales de febrero

A.E.

ONDARROA. La pesca de verdel no comenzará hasta finales de febrero, aunque son muchos los agentes del puerto ondarrés que claman por la llegada de la especie por el movimiento económico que supone. No obstante, las cofradías prevén una «campana corta» del verdel por la reducción del 20% en la cuota de capturas. De momento, la flota de bajura continúa en su parada de invierno, que los arrantzales aprovechan para «el descanso del caladero» y así realizar mantenimiento de los barcos que permanecerán amarrados en puerto hasta mediados o finales de febrero.

La campaña de verdel, que en 2017 finalizó con capturas que rondaban las 13.000 toneladas, se prevé corta dada la baja cuota que se tiene establecida debido a que los barcos tienen que cumplir unas multas por sobrepesca.

La flota de bajura comenzará el año con menores cuotas de verdel y merluza, de los que los barcos artesanales vizcaínos serán los más afectados por acuerdo final alcanzado por los ministros de Pesca de la Unión Europea en el reparto anual fijado para los cuotas pesqueras en aguas del

Atlántico Norte para el próximo año, los famosos TAC (Totales Admisibles de Capturas) que se fijan generalmente a finales de año.

Según los arrantzales, «este acuerdo lo vamos a padecer mucho, especialmente la flota pequeña que es la más numerosa y la que menos recursos tiene, los barcos más grandes no se han visto tan perjudicados al aumentar la cuota en otras especies que para ellos también son importantes como es el bonito o el chicharro y al mantenerse la de la anchoa» ha señalado.

El recorte en el verdel es una decisión que resulta especialmente incomprensible para los marineros porque, a diferencia de lo que pasa con otras especies, ven claramente que no hay un problema en la biomasa de esta especie. «No hay ninguna razón para esta reducción, hay todo el verdel que se quiera», señalan los pescadores. En este contexto como es lógico ya se están pidiendo medidas compensatorias, porque la situación puede ser muy difícil para muchas familias y pequeñas empresas, algo que desgraciadamente en el sector de la pesca pocas veces llega a materializarse.

ERMUA

Matriculación para el próximo curso

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los centros educativos públicos y privados concertados de educación infantil, educación primaria y educación secundaria obligatoria han abierto el plazo para realizar la solicitud de matrícula de cara al curso escolar 2018/2019.

El plazo de entrega de solicitudes y documentación acreditativa estará abierto hasta el viernes 9 de febrero (en el caso de las solicitudes online, el plazo terminará un día antes, el jueves 8 de febrero).

Los alumnos y alumnas que deseen ser admitidos en un aula de 2 años en cualquiera de los centros deberán participar en este proceso de admisión, así como los que deseen acceder por primera vez a alguno de los centros en cualquiera de los cursos de segundo ciclo de educación infantil, primaria y secundaria obligatoria. Asimismo, deberán también realizar solicitud en este proceso de admisión aquellos alumnos y alumnas que

estando escolarizados deseen o deban cambiar de centro escolar o de modelo lingüístico.

En este sentido, el Ayuntamiento de Ermua se está poniendo en contacto con las familias que pueden formalizar este proceso por primera vez, por tener hijos nacidos en el año 2016, para trasladarles la información relativa a la oferta educativa existente en nuestro municipio y que las propias familias decidan al respecto.

En Ermua contamos con cinco centros educativos, tres de ellos públicos (Ongarai Eskola, Anaitasuna Ikastola y Colegio San Lorenzo) y dos concertados (Eskolabari y Colegio San Pelayo). En todos ellos, el calendario del procedimiento de admisión de alumnos y alumnas establece que, tras recoger las solicitudes en las mencionadas fechas, el 20 de febrero se publicarán las listas provisionales, teniendo de plazo hasta el 14 de marzo para las posibles reclamaciones. Las listas definitivas se publicarán el 22 de marzo.